

たちらがわ市議会云り



市役所のこがしの花の前にて

令和5年
第1回定例会

令和5年度各会計予算を可決

委員会にオンラインによる出席ができるようになりました

立川市議会では、重大な感染症のまん延防止措置の観点や災害等の発生、出産、育児、看護、介護などのやむを得ない事由により委員会に参集できない委員が、オンラインを活用して委員会に出席できるよう、委員会条例及び会議規則の一部改正を検討してきました。

3月15日の本会議で議会運営委員会の提出議案として上程し、全会一致で可決されました。

これに伴い、令和5年4月1日から上記の理由で参集が困難な委員は、委員会へオンラインで出席ができるようになりました。

第9回「市民のみなさんと議員との意見交換会」を開催しました

テーマ 午前の部「コロナ禍を通して感じたこと」 参加者19名
午後の部「気候変動」 参加者17名

2月5日に3年ぶりに開催された意見交換会に、多くの市民にお越しいただきました。当日は午前、午後の部ともに4つのグループに分かれて意見交換を行ったのち、全体で集まりグループごとの意見を議員が発表しました。多くのご意見やお考えを聞くことができました。

いただいたご意見は後日全議員で改めて共有し、今後常任委員会、市の取り組み状況などを確認していきます。

議長・副議長の主な公務



木原 宏
議長



高口 靖彦
副議長

2月 4日 立川市青少年健全育成研究大会

2月 16日 東京都市議会議長会定例総会

3月 1日 立川市クリーンセンター
たちむにい竣工式

3月 12日 立川シティハーフマラソン2023

※その他の公務については、市議会ホームページの議長公務日誌をご覧ください。



グループに分かれての意見交換



各グループからの発表

